
 Umstieg von Nvidia GTX 1070 zu AMD Vega 56
mit 8GB
Erledigt

Beitrag von „homead“ vom 2. September 2018, 20:45

Hallo,

ich habe die Gigabyte Vega 56 Gaming OC genommen weil ich keine mit einer Lichtspielerei
oder so benötige und bin sehr zufrieden.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/38624-umstieg-von-nvidia-gtx-1070-zu-amd-vega-56-mit-
8gb/?postID=439714#post439714
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